

Eurythmie

Bachelor of Arts (B.A.)

Fachgebiet Eurythmie

Alanus Hochschule für Kunst und Gesellschaft



Bachelor Eurythmie

Der Bachelorstudiengang bietet Ihnen eine grundlegende eurythmisch-fachliche Ausbildung mit einem akademischen Abschluss. Zentral sind hierbei künstlerische, kreative und schöpferische Übungen und Prozesse. Zusätzlich erhalten Sie erste Basisqualifikationen für pädagogische, therapeutische und soziale Arbeitsfelder der Eurythmie.

The bachelor's degree programme offers you a basic professional eurythmy education with an academic degree. Central to this are artistic, creative and creating exercises and processes. In addition, you will receive qualifications for pedagogical, therapeutic and social fields of eurythmy work.

Aufnahme / Admission

Die Aufnahme ist auch ohne Abitur nach erfolgreicher Teilnahme am künstlerischen Aufnahmeverfahren möglich.

Admission is also possible without an Abitur after successful participation in the artistic admission procedure.

Studium / Study

8 Semester in Vollzeit, das Studium beginnt zum Herbstsemester im September.

8 semesters full-time, the study programme begins in the autumn semester in September.

Abschluss / Degree

Das Studium schließt mit dem staatlich anerkannten Bachelor of Arts (B.A.) ab.

The programme concludes with a Bachelor of Arts (B.A.).

Finanzierung / Funding

Das Studium kann durch BaföG gefördert werden. Über weitere Fördermöglichkeiten informiert die Finanzierungsberatung.

The study programme can be funded by BaföG. The financing consulting service provides information on other funding opportunities.

→ www.alanus.edu/finanzierung

Bewerbung / Application

Alanus Hochschule für Kunst und Gesellschaft
Fachgebiet Eurythmie
Silvia Rösner und Madita Driessen
Tel.: 02222.9321-1273
eurythmie@alanus.edu

→ www.alanus.edu/studium-eurythmie